
１　日　　時

　　　　令和6年11月26日（火）午前9時20分から午前10時20分まで

２　場　　所

　　　　朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室

３　出席委員

堀　　 俊 一　（以下「教育長」という。）

五十嵐 義 一　（以下「議長」という。）職務代理者

井 上　幸 弘　（以下「2番委員」という。）

橋 間　博 美　（以下「3番委員」という。）

海　野　　睦　（以下「4番委員」という。）

４　職務のため出席した者の職氏名

伊　藤　　淳　（以下「課長」という。）

髙 橋　昭 彦　（以下「主幹」という。）

菊地　早百合　（以下「補佐」という。）書記

佐久間　　淳　（以下「主査」という。）

白　田　　淳　（以下「係長」という。）

齊 藤　絵 里　（以下「指導主事」という。）

５　会　　議

①　開　　会

　課長より、開会宣言

②　あいさつ

　教育長より、あいさつ

③　会議録署名委員指名

　課長より、3番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承

④　前回の会議録確認

　議長より、10月定例会の会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り全委員が異議

　なく承認

⑤　教育長委任事項報告

教 育 長 - 日程的な事項及び当面の日程について報告

議 長 - 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認(質疑・意見なし）

⑥　報告事項

補 佐 - 朝日町ＰＴＡ連合会からの要望書について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認

2番委員 - 朝日中の浄水器の件だが、以前から問題はないとしてきて今回入れたわけ

だが、実際飲んでみておかしいと感じていたはず。もっと前から対応すべ

きことではなかったのか

課 長 前から水道水のにおい等の話はあった。議会での一般質問等もあり、関係

者で飲んだりして確認していた。飲む時期によっても味が変わる。夏場や
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夏休みでタンクの水が動いてないときはカルキ臭がきつい感じはする。ご

意見を踏まえ、今回、町長等にも飲んでいただいた。水の動きからか味に

差があった。もっと早く対応すれば良かったと反省している

2番委員 - 今後台数を増やす予定はあるか

課 長 - 子どもたちは水筒を持ってきていて、その水がなくなると浄水器を利用し

ているので、今のところ3台と考えている。ただ今度、寒くなってますます

水を飲まない時期になるので、来年の夏以降の状況でどうしても足りない

となれば考えていきたい。様子をみていく

3番委員 - 宮宿小の防火シャッターの件、新規、重点項目で驚いたが、他の学校では

どうなのか。今年度の要望を出すために点検してわかったことか

課 長 - 防火シャッターについては動作点検をしている。3カ所ほど30㎝ほど下げた

状態だとセンサーを感知して正常に動くようになっている。業者より点検

をしてもらってわかったことである。だいぶ前に設置したのでシャッター

が下がって人にぶつかったときに止まらないのは他の学校でもある。有事

の際、シャッターが正常に作動することを確認している

補 佐 - 朝日町校長会からの要望について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）

補 佐 - 第27回「ひめさゆり俳句大会」入選結果について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）

主 幹 - 令和6年度第2回学校運営協議会について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）

補 佐 - 令和6年度県新人体育大会決勝大会の成績について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）

係 長 - 第70回西村山地区駅伝競走大会の成績について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）

係 長 - 第40回山形県女子駅伝競走大会の成績について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）

⑦　協議事項附議事件

議 長 -

説明を求めた
課 長 ・
補 佐 ・ 係 長 -

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認

2番委員 - 大谷小のスズメバチ駆除の巣はどういった状況だったか

課 長 - グラウンドの土手の中に２つ巣をつくっていたので駆除を依頼した。切土

し、はめた石のすき間に巣があった

2番委員 - スーパーストップウォッチをどうして大江町から借りることができたのか

主 幹 - 以前大江町の学校に勤務していた。年々陸上記録会がなくなっていて最近

使われていないところが多いが、共有できるものなので今回お借りした

課 長 -

けでいい。スタートのタイミングが正確。全手動より誤差が少ない。購入

すると１００万円ほどする。ミズノさんなどから借りるつもりで予算を確

保したが今回は必要なかった

議 長 - その他質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案の

とおり可決

⑧　協議事項

議第18号町議会の議決を経るべく議案に係る町長への意見の申出について

資料により説明

スーパーストップウォッチはスタートと連動していてゴール時のみ押すだ
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議 長 -

ついて説明を求めた

課 長 -

議 長 -

⑨ そ の 他

課 長 - 報告となるが、義務教育学校関連で12月4日に地権者より境界立会をしても

らう。それに伴い用地買収の話も12月に進めていきたい。次回の総合教育

会議等で話になるが、建築プロポーザルの内容確認をお願いする予定。承

知いただきたい

　課長より、閉会宣言、午前10時20分に11月定例会の会議を閉会

橋　間　博　美

堀　　　俊　一

菊　地　早百合

教 育 長

会議録署名委員

調 製 職 員

令和6年教育委員会12月定例会および令和6年度第6回総合教育会議の日程に

資料により説明し協議を求めた

質疑及び意見が無いうえで事務局案のとおり決定
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